



2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

18 - septiembre - 2023

Boletín 43.- Tlalmanalco, Estado de México

COMUNICACIÓN SOCIAL

CONMEMORA TLALMANALCO EL 213 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA DE MÉXICO



Luis Enrique Sánchez Reyes, presidente municipal de Tlalmanalco 2022-2024, en compañía de su cabildo, la presidenta del Sistema Municipal DIF y las reinas y reyes de las festividades patrias, encabeza el 213 Aniversario del Grito de Independencia de México en la Cabecera Municipal y en la delegación de San Rafael, así como el desfile tradicional del 16 de septiembre.

Con las participaciones artísticas del Ballet folclórico "Bailar es vivir", el Ballet Xochipilli, Teeasistli Independiente, el grupo de danzón Recordar es Vivir, el grupo de bastoneras Estrellas Doradas, la academia de baile Art of Dance; y en la musica Milán 23, Grupo Legante y Francelli y Ángel se conmemoró el viernes 15 de septiembre.



TLALMANALCO 2022-2024 Gobierno de la Gente



2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Al son de la música y los fuegos artificiales, se sorprendio a la comunidad con un espectaculo Piromusical al culminar el Grito de Independencia, tanto en la Cabecera Municipal como en San Rafael.

Con broche de oro, se finalizó la Verbena Mexicana con una presentación de más de 100 mariachis y una kermes totalmemnte gratuita para las Familias tlalmanalquenses, organizada por el personal administrativo municipal, directores y coordinadores en la que se pudieron degustar antojitos mexicanos como tacos, algodones de azúcar, bebidas, pozole, gelatinas y muchos más productos.

Los colores patrios resaltaron la mañana del 16 de septiembre, en la ceremonia y desfile conmemorativo por el Inicio de Independencia, en el que se contó con la participacion de aproximadamente, mil personas entre ellos, las escuelas, profesores, alumnos; personal administrativo, directores y coordinadores del Ayuntamiento, asi como autoridades municipales.

Se recorrieron las calles principales del municipio, en las que los tlalmanalquenses lograron dsfrutar de presentaciones escolares especialmente preparadas para ellos, como fueron tablas ritmicas, bailables, carros alegóricos y actividades deportivas con la finalidad de honrrar a quienes lucharon por la libertad e independencia del pueblo mexicano.

